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本日のプログラム 

「銚子市の児童虐待防止の取り組みについて」   

子育て世代包括支援センター 

「すくサポ」岡崎 由布子様 江波戸 瞳様 

 

前回例会報告（７月１９日） 

点  鐘： 佐藤 直子 会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

四つのテスト唱和 ビジターなし 

会長挨拶「金言を発する」 

今から私の言う言葉を、後を追いかけて続けて言

って下さい。 

「ありがとう」「上手くいく」「きっとよくなる」

「美しい～」 

「輝いている」「循環している」「最高！」「しあ

わせ～」 

どうですか？ 気分がちょっと上がりません

か？ 

では、続いて・・・後を追いかけて続けて言って

下さい。 

「しんどい」「疲れた」「うまくいかない」「どう

したらいいかわからない」 

「お金が無い」「「あの人のせいで｣「最悪～」 

どうですか？言っているうちに、何となく気分が

落ち込みませんでしたか？ 

こうして、まったくエネルギーが違うのが分かり

ます。 

言葉はバイブレーションなので、どんな言葉を発

するか、または聞くかで、自分の気分も変わりま

す。 

自分のバイブレーションはそのまま、引き寄せの

法則に影響するようです。 

つまり「与えるものが、受け取るもの」です。 

実は言葉自体には、意味はありません。全てはニ

ュートラルです。 

しかし、人間は、言葉一つひとつに意味をつけて

います。 

「きっとよくなる」・・・と・・・「うまくいかな

い」・・・ではほとんどの人が、前者は気分が良

くなり、後者は気持ちが沈む感じではないでしょ

うか。 

言葉の意味を思い込むのではなく、簡単に、深く

考えず、ただ言ってみる。 

うまくいってないのに、うまくいってる！と無理

に思い込むとかではなく、 

簡単に軽く言ってみる。簡単に軽く発する。 

これが、自身のエネルギーを上げ、気分が良くな

るきっかけになるそうです 

「喜」や「嬉」という漢字・・・何となく自分が

細胞ごとワクワクします。 

反対に「苦」や「悲」という漢字・・・ぐっと気

分が沈みます。 

このように・・・「天国言葉」と「地獄言葉」が

あるならば・・・ 

普段使う言葉も、「天国言葉」を使いたいもので

すね。 

そして、何よりも怖いのは・・・一番近くで聞い
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ている、自分自身が影響を受けてしまうというこ

とです！ 

それならば・・・答えは明快ですね。金言をより

多く使っていきませんか？ 

銚子ロータリークラブスローガン『個々の違いや

個性を組織の強みとして活用し、個人とクラブの

双方が最大のパフォーマンスを発揮しよう！！』 

ご清聴ありがとうございました。 

幹事報告 

【活動計画書拝受】流山ＲＣ 

1. ハイライトよねやま 280 

2. 世話クラブ補助費送金のご案内 

…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

 

会員の記念日  

創業記念日 

飯島 良春会員(7月 15日) 

鈴木 達也会員(7月 19日） 

 

ニコニコＢＯＸ なし 
 

卓  話  

「新入会員卓話」  上原 航会員 

朝日生命の上原 航です。五十嵐の後任で４月

に着任しました。今日は新人卓話という貴重なお

時間を頂き、ありがとうございます。どうぞよろ

しくお願い致します。 

航という漢字にして頂いた理由ですが海と書

いて、航海という漢字になります。これからの人

生で航海のように簡単なことだけでなく、波も大

きい時もあれば小さい時も色々とあるが負けず

に頑張って欲しいという意味で付けてもらいま

した。この４月から新しく所長となる節目にこう

いう形で講話でき、航海にも関係しそうな銚子で

スタート出来ることを嬉しく思います。 

ちなみに漢字は違いますが香海と書く香海にも

早速行きましたが海鮮料理が美味しかったです。 

本日の講話は自分を知ってもらう「自己紹介」・

生命保険会社として皆さんに伝えられる「現在の

医療の状況」・最後に少し「会社の紹介」という

流れで進めさせて頂きます。 

〇自己紹介 

１．生い立ち 

・平成８年２月２１日生まれ。 

・４人家族で次男。兄が５つ上でいます。 

・東京都調布市⇒新宿まで電車で２０分ほど。渋

谷も３０分ほどで緑が多い場所ですが都会にも

出やすい場所です。有名な場所は深大寺植物公

園・味の素スタジアム等あります。 

２．学生時代に熱中していたこと 

・小学生から大学まで野球をずっとやっていま

した。 

・ポジションはセカンドで打順は２番がほとん

どです。好調時は１番・３番なども任されるとい

う形で、体形は細身でしたので色々と考えながら

打席に立っていました。段々とレベルが上がるに

つれて、自分が出来る特技を身に着けようという

ことでバント職人・カット職人とか呼ばれて頑張

っていました。 

⇒中学生：東京都大会 ベスト８ 

高校生：法政二高 

大学生：法政大学 軟式野球部 全国大会など、高

校の野球部の学生コーチも３年間経験。 

３．初配属(愛知県) 

①岡崎市（支社） 

・徳川家康の誕生の地。（今話題のどうする家康） 

・八丁味噌が有名。（味噌煮込みうどん・味噌カ

ツ・ひつまぶし等） 

・岡崎城の桜が凄く綺麗で有名なので来年の３

月頃機会がありましたらぜひ。 

②西尾市（４年半生活） 

・三河の小京都と呼ばれている。  

・名産は抹茶とうなぎ。 

抹茶：生産量全国２位  

全国の抹茶の生産量の３０％を占める割合。 

うなぎ：生産量全国２位 

    一色町がうなぎでは有名 

③安城市（直近配属地） 
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・豊田市の近隣であるため自動車工業を中心と

する機械工業が盛ん。 

・そのためお客様もトヨタ関連のお客様が多数

いました。（日本のトヨタを強く感じました。） 

〇医療の現状 

１．医療 

①入院 

１．短期化⇒・平均入院日数：17日 

      ・５日以内退院：3割 

１か月以内退院：8割 

２．高額化⇒・平均費用：20,700円 

３．なぜ・・・⇒医療技術が高まっているから 

（体の負担が少ない方を選択） 

②通院 

１．退院後通院  8割 

２．外来手術⇒手術の約５０％ 

例：・尿路結石 

  ・子宮内膜ポリープ 

  ・白内障 

２．がん治療 

3大ポイント 

①通院 

②上皮内がん 

③再発 

＊がんの治療方法 

１．手術（外科療法） 

２．薬物療法（抗がん剤治療） 

３．放射線療法 

→治療は単独で行われる場合と、集学的治療とし

て複合的に行われる場合があります 

＊がんの平均入院日数 

・平均入院日数 

 17.1日（2019年） 

 46日（1996年） 

＊がんの相対生存率 

ステージ：94.0％ 

ステージ：80.3％ 

ステージ：57.5％ 

ステージ：23.0％ 

計   ：68.9％ 

〇朝日生命の紹介 

朝日生命は、1888年の創業以来、多くのお客様か

らの温かいご支援のもと、日本経済の成長・発展

とともに歩んでまいりました。 

生命保険事業は、社会保障制度とともに日本の社

会を支えていく重要な使命を担っており、事業活

動そのものが企業としての社会的責任を果たす

重要な活動であると考えています。 

このような考えのもと、朝日生命では「お客様」

「社会」「従業員」に対する責任を果たしていく

ことを企業活動のベースとする、「まごころの奉

仕」を経営の基本理念として掲げています。 

このような考えを元に 2021 年 4 月には、契約者

が認知症等により意思 表示できず、必要な手続

きを行うことができなく なった場合に、契約者

代理人が契約者に代わって 所定の手続きを行う

ことができる「保険契約者代理特約」の取扱いを

開始しました。 10月には持病（既往症）がある

など健康上の理由で介護保険への加入をあきら

めていた方でも申込み可能な「引受基準緩和型介

護年金保険」を発売 しました。こうした介護・

認知症といった社会課題の解決 に対する当社の

取組みが評価され、一般社団法人 ソーシャルプ

ロダクツ普及推進協会が主催する「ソーシャルプ

ロダクツ・アワード 2022」におい て、「朝日生命

の介護・認知症保険」が「ソーシャル プロダク

ツ賞」を 2月に受賞しました。引き続き、当社の

強みである医療・生活習慣病、介護・認知症分野

を中心に第三分野マーケッ トの取組みに注力し

てまいります。 

このような理念を持った朝日生命の銚子営業所

長として責任を持った活動をしながら皆さんと

銚子市を支えていけたらと思っております。 

以上「自己紹介」・「医療の現状」・「会社紹介」と

いう内容でしたが私の新人卓話は以上とさせて

頂きます。 
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2022-23年度 １００％出席表彰   

年間平均出席率８５．６１％ 

 

累積１０年表彰  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大里忠弘会員 

 

年間１００％達成！！   

淵岡会員・石毛会員・泉会員・金島会員 

上総会員・松本会員・宮内(秀)会員 

宮内(龍)会員・大岩会員・佐藤会員・信太会員 

島田会員・須永会員・高橋会員・髙瀬会員 

田中会員・寺内会員・常世田会員（18名） 

 

 

 

発表は 

田中例会運営委員長 

 

 

 

◎例会を欠席したらメーキャップを！ 
 

地区ホームページ 

URL https://www.rid2790.jp/2023/ 

スマートフォンなどからも見やすい仕様となり 

ました。ご活用ください。 

トップページ右側「詳細メニュー」 

「例会場一覧」より 

地区内クラブ例会場および連絡先閲覧可能。 

 

【出席報告】  

会員総数３５名 出席計算３３名  

出  席２７名 欠  席 ６名  

出席率８１．８２％ 

欠 席：淵岡君・宮内(秀)君・村田君 

吉原君・鈴木君・高橋宏明君 

【Ｍ Ｕ】  

7/19薄暮時街頭監視（参加 12名） 

石毛君・金島君・松本君・宮内(龍)君・大岩君 

大里君・佐藤君・須永君・高橋君・髙瀬君 

田中君・寺内君 

暑い中お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

【ニコニコ】 

   

 

ニコニコ BOX ￥ 7,000 計 ￥50,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ 2,600 

米山 BOX ￥ 2,300 計 ￥ 4,750 

希望の風 ￥ ― 計 ￥25,000 

次週（８月２日）プログラム 

「長期ビジョン委員会について」 

寺内忠正クラブ奉仕委員長 

お弁当：茂利戸家(鰻重) 

 

◎例会欠席される場合は、前日までに 

事務局までご連絡下さい 

TEL23-0750または、 

Email  d2790@choshi-rotary.club 
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